
«Стандарт Плюс Инкаминг» 
«Standart Plus Incoming» 
Риски согласно Правилам № 5
Risks according to the Insurance Rules № 5

Общая страховая сумма по программе (является предельной и уменьшаемой, выплаты по расходам не суммируются)
The total sum insured for the program (it is the maximum and reduced, payments for expenses are not summed up) 40 000 €

Амбулаторное и стационарное лечение, в том числе при солнечных ожогах, терактах и стихийных бедствиях (п. 17.1.1.)
Outpatient and inpatient treatment, including in case of sunburn, terrorist attacks and natural disasters (p. 17.1.1.)

40 000

Экстренная и неотложная помощь (п. 17.1.2.), в том числе при хронических заболеваниях и аллергии (п. 17.1.2.1.)
Emergency and urgent care (п. 17.1.2.) acute of chronic diseases and allergies (p. 17.1.2.1.)

Поисково-спасательные мероприятия (п. 17.2.4.)
Search and rescue operations (p. 17.2.4.)

Пребывание в стационаре одного взрослого при госпитализации ребенка до 18 лет (п. 17.3.1.)
Expenses for stay in hospital for one adult during emergency hospitalization of a child under 18 years (p. 17.3.1.)

Возвращение одного лица, находящегося в поездке с Застрахованным, при эвакуации или возвращении тела (останков) 
Застрахованного (п. 17.3.2.)
Return of one Partner who are traveling with the Insured Person due to evacuation or return of the body (remains) of the 
Insured Person (p. 17.3.2.)

Возвращение несовершеннолетних детей застрахованного вследствие страхового случая (п. 17.3.3.)
Returning under age children of the Insured back to home (p. 17.3.3.)

Возвращение Застрахованного в случае задержки в поездке по причине экстренной госпитализации (п. 17.3.6.)
Return of the Insured in case of travel delay due to emergency hospitalization (p. 17.3.6.)

Досрочное возвращение в случаях экстренной госпитализации или смерти близкого родственника в стране постоянного
проживания (п. 17.3.7.)
Early return of the Insured in the event of his/her close relative’s emergency hospitalization or death (p. 17.3.7.)

Страховые лимиты (в пределах общей страховой суммы)
Insurance limits (within the total sum insured)

Экстренная стоматология (п. 17.1.3.)
Treatment of acute toothache (p. 17.1.3.) 200

Экстренная и неотложная помощь при онкологии, кроме эвакуации и посмертной репатриации (п. 17.1.2.2.)
Emergency and emergency care for cancer, except for evacuation and postmortem repatriation (p. 17.1.2.2.) 1 000

Осложнение протекания беременности (п. 17.1.4.)
Inpatient and outpatient treatment in cases of life-threatening pregnancy complications (п. 17.1.4.)

10 000
до 24 недели (up to 24 weeks) 

Визит 3-го лица при экстренной госпитализации Застрахованного (п. 17.3.4.)
Third person’s visiting the Insured in the event of his/her emergency hospitalization (п. 17.3.4.) 300 + билет (ticket)

Проживание и проезд при задержке в поездке из-за карантинного заболевания и/или экстренной госпитализации (п. 
17.3.5)
Accommodation and travel in case of travel delays due to quarantine disease and / or emergency hospitalization (п. 17.3.5)

300 + билет (ticket)

Телефонные переговоры с Сервисным центром (п. 17.3.8.)
Phone communication with Authorized Service Center (п. 17.3.8.) 100

Задержка регулярного авиарейса более 3 часов (п. 37.1.1. (а))
Delay of regular flight more than three (3) hours (п. 37.11.1. (а)) 50

COVID-19 is covered according to the T&C
COVID-19 покрывается в соответствии с правилами страхования


